



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

politique à l'égard des retraités

Question écrite n° 68651

Texte de la question

M. Jacques Kossowski appelle l'attention de Mme la ministre de l'emploi et de la solidarité sur une meilleure prise en compte de la représentativité des retraités dans notre société. Il conviendrait que ceux-ci soient notamment considérés comme des partenaires sociaux à part entière au sein des instances nationales qui débattent de l'avenir des retraites. Les centrales syndicales traditionnelles ne semblent plus avoir la légitimité suffisante pour les représenter à elles seules. Il existe d'importantes fédérations et associations de retraités qui peuvent constituer des interlocuteurs valables et crédibles. Il lui demande donc de prendre rapidement une initiative en ce sens.

Données clés

Auteur : [M. Jacques Kossowski](#)

Circonscription : Hauts-de-Seine (3^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 68651

Rubrique : Retraites : généralités

Ministère interrogé : emploi et solidarité

Ministère attributaire : affaires sociales, travail et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 12 novembre 2001, page 6413